



# 竹の塔

豊田市立竹村小学校 学校だより 9月号 令和4年 9月26日(月) 発行人:近藤僚吾

9月1日に学校が再開され、一月ほどが経ちました。今月の初旬から中旬にかけては、厳しい残暑が続き、台風が相次いで発生しました。さらに、新型コロナウイルス感染拡大の心配もありました。そのような中で6年生の修学旅行を実施できることにほっとしています。運動会に向けて表現活動の練習も始まり、リズムに合わせて動きを身につけようと取り組む子どもたちの姿に思わず微笑んでしまいます。また、担任教師の授業力を向上させるための研究授業が行われ、子どもたちの学ぶ力を育む授業づくりを進めています。落ち着いた雰囲気の中で校内研修ができるることは、私たち教師にとって喜びであり、本校をよりよくするために力を尽くそうと強く感じています。台風が過ぎ去り、少しずつ秋めいてきました。これから実りある学びの秋になるように、子どもたちと共に歩んでいきます。

## ① 今年度3回目のセーフティ活動・あいさつ運動を行いました。

9月1日(木)に今年度3回目のセーフティ活動を行いました。下校する児童の安全を確保するための活動であり、地域の方々や保護者の皆さんのご協力により成り立っている活動です。本校の通学路には、交通量の多い幹線道路や歩道のない脇道があり、児童の交通安全意識を高め、安全を確保することが重要な課題になっています。そのためセーフティ活動が実施されていることは、本校の特色の一つであり、感謝しています。今後もご協力をよろしくお願いします。



【児童の安全のために】

## ② 6年生が京都・奈良へ修学旅行に行ってきました。9月15日(木)~16日(金)

9月15日(木)~16日(金)に6年生は奈良・京都へ修学旅行に行ってきました。新型コロナウイルス感染拡大の影響もあり、バスの中では静かに過ごす、食事は黙食等の制約がありましたが、清水寺参道沿いの店舗での買い物、奈良公園での班別活動を楽しんでいました。

6年生にとって、泊を伴う行事は初めてのことであり、見学地でバスガイドさんの説明を聞いたり、班の仲間と行動を共にしたりする姿には、修学旅行に来られた喜びが表れています。小学校生活6年間の中で、思い出に残る貴重な体験になったことだと思います。



【東大寺大仏殿の前で】

### 【お知らせ】 運動会リハーサル(校内運動会)を2回行います。

10月22日(金)に予定している運動会に向けて、今年度は運動会のリハーサルを校内運動会として位置付け、2回行います。昨年度の保護者アンケートに、運動会に関して「子どもたちが他学年の演技や競技を直に観ることができるようにしてほしい」といった意見が寄せられました。これを受けて、児童が他学年の演技や競技を直に観て臨場感を味わえるようにするために運動会リハーサルを以下のように2回行うことになりました。保護者の皆様におかれましては、運動会当日の児童の姿をお楽しみください。当日の参観場所等については、後日連絡します。

10月18日(火) 運動会リハーサル(校内運動会)① 2・3限

低学年(1・2年生)と中学年(3・4年生)が演技や競技をします。

10月19日(水) 運動会リハーサル(校内運動会)② 3・4限

高学年(5・6年生)が演技や競技をします。